



PRESSEMITTEILUNG | Köln, 25. April 2024

## Nachhaltigkeit als wichtiges Ziel der ZEG

# Erfolgreiche EMAS Re-Zertifizierung und Einbindung der Mitglieder

Die ZEG – Europas größte Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft – zeigt mit der erfolgreichen Re-Zertifizierung ein Jahr nach der ersten EMAS-Zertifizierung, welche wichtige Rolle Nachhaltigkeit und Umweltmanagement in der Zentrale in Köln spielen. Die in Zukunft noch stärkere Einbindung der ZEG-Mitgliedsbetriebe soll für den ZEG-Vorstand der logische nächste Schritt sein.



„Als einer der prägenden Akteure der Fahrradbranche gestalten wir Mobilität zukunftsfähig. Dazu gehört natürlich neben einem nachhaltigen Umweltmanagement in unserer Zentrale auch die Einbindung unserer Mitgliedsbetriebe und die Bereitschaft, Nachhaltigkeit über das Fahrrad hinaus vorzuleben“, so ZEG-Vorstand Fred Schierenbeck.

Das Angebot an Info-Veranstaltungen und Schulungen im Rahmen der ZEG-Akademie wird für die ZEG-Fachhändler weiter fester Bestandteil des Nachhaltigkeitsprogramms sein. Auch die Möglichkeit, sich als ZEG-Mitgliedsbetrieb selbst nach EMAS zertifizieren zu lassen, wird maßgeblich unterstützt.

„Unsere erste EMAS-Re-Zertifizierung zeigt auf, dass unser neu implementiertes Umweltmanagement-System am Standort Köln wirksam ist. Wir freuen uns darüber, dass wir erste effektive Umwelt-Meilensteine erreichen konnten“, so Schierenbeck weiter.

## EMAS – das Umweltmanagement-Gütesiegel der Europäischen Union

Das Eco Management and Audit Scheme (EMAS), auch bekannt als EU-Öko-Audit oder Öko-Audit, wurde von der Europäischen Union entwickelt und ist ein Gemeinschaftssystem aus Umweltmanagement und Umweltbetriebsprüfung für Organisationen, die ihre Umweltleistung verbessern möchten.

EMAS-geprüfte Organisationen leisten einen wirksamen Beitrag zum Umweltschutz, sparen am Einsatz von Ressourcen und zeigen gesellschaftliche Verantwortung.

EMAS stellt sicher, dass alle Umweltaspekte von Energieverbrauch bis zu Abfall und Emissionen rechtssicher und transparent umgesetzt werden.

Als erstes Unternehmen in der Fahrradbranche in Deutschland konnte die ZEG die strengen Kriterien der EMAS-Zertifizierung bereits 2023 erfüllen und auch für 2024 erfolgreich nachweisen. Die stetige Verbesserung aller Nachhaltigkeitsaspekte bleibt nicht nur fest in der Philosophie der Genossenschaft verankert, sondern wird stetig weiter vorangetrieben.

Die neue ZEG-Umwelterklärung 2024 können Sie über den Link unten als PDF downloaden. Sollten Sie weitere Fragen haben oder einen Ansprechpartner benötigen, so sprechen Sie uns bitte direkt an.

[Hier klicken zum Download der neuen Umwelterklärung der ZEG.](#)



## Über die ZEG Group

Die ZEG Group mit Sitz in Köln erwirtschaftete im Jahr 2023 einen Außenumsatz von knapp vier Milliarden Euro. Zu dem Unternehmensverbund gehören die ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG, die Fahrradproduzenten Flyer AG Schweiz, Hercules GmbH, i:SY GmbH & Co. KG und KETTLER Alu-Rad GmbH, Biketec GmbH mit dem Produkt FIT (E-Bike-Antriebsmanagementsystem) und die Firma Travelbike Vermietung. Des Weiteren ist die ZEG Teilhaber der erfolgreichen Leasingfirma eurorad Deutschland GmbH.

Die ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG in Köln ist mit über 1.000 angeschlossenen Mitgliedsfirmen Europas größter Zweirad-Fachhandelsverband. Sie vertreibt über die Mitgliedsfirmen ihre ZEG-Exklusiv-Marken PEGASUS, BULLS und ZEMO. [www.zeg.de](http://www.zeg.de)

## Dies ist eine Mitteilung der ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG

Longericher Str. 2 - 50739 Köln

Eingetragen beim Amtsgericht Köln

Genossenschafts-Register-Nr. 692

Vorstand: Georg Honkomp (Vors.), Egbert Hageböck, Fred Schierenbeck, Jens Stahlschmidt

Aufsichtsratsvorsitzender: Hans-Peter Durach

## Kontakt

Marketingleiter Alexander Malek

[presse@zeg.de](mailto:presse@zeg.de)

© Copyright 2024 ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG

Diese E-Mail wurde gesendet an: Max.Mustermann@beispiel.de

Bitte [klicken Sie hier](#), um sich aus dem Verteiler abzumelden.